Grußwort des Vorsitzenden des Schulvereins des Ludwigsgymnasiums

Liebe Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrer,

der Schulverein des Ludwigsgymnasiums e. V. kann bald - im Jahre 2013 - auf eine nunmehr fast **50-jährige Historie** zurückblicken. Gegründet im Jahre 1963 ist der Verein heute dank stetiger Fortentwicklung eine wichtige Stütze des schulischen Miteinanders. Die Veränderungen in der Schullandschaft führten dazu, dass auch an den Schulverein stetig neue Aufgaben herangetragen wurden, denen sich die bisherigen Vorstandsmitglieder mit großem Engagement gewidmet haben. Dieses Engagement wollen wir gerne fortsetzen - mit Ihrer Unterstützung!

Mit einem bescheidenen Mitgliedsbeitrag von 20,- € im Jahr finanziert der Schulverein zahlreiche Aktivitäten und unterstützt finanziell weniger gut gestellte Schüler um auch diesen beispielsweise eine Teilnahme an Klassenfahrten zu ermöglichen. Die am Ludwigsgymnasium angebotenen außerschulischen Aktivitäten bedürfen naturgemäß einer Ausstattung, die der Schulverein in der Vergangenheit in vielfältiger Art und Weise gefördert hat: Für die AG Technik wurde z. B. die Anschaffung neuen Equipments finanziert, welches bei schulischen Veranstaltungen zum Einsatz und damit letztlich allen Schülern und Lehrern zu Gute kommt.

Mit Ihrem Mitgliedsbeitrag unterstützen Sie die Aktivitäten des Schulvereins und damit die Schulgemeinschaft insgesamt.

Unser Dank gilt daher all denen, die sich aktiv an der Förderung der Aktivitäten des Schulvereins beteiligen, aber auch denen, die als "stille Teilhaber" den Schulverein finanziell unterstützen.

Wir hoffen weiterhin auf Ihr Engagement und Ihre Unterstützung, damit die Geschichte des Schulvereins erfolgreich fortgeschrieben werden kann!

Für den Vorstand des Schulvereins: Dr. Marcus Hirschfelder (Vorsitzender des Schulvereins)